

PELATIHAN PEMBUATAN MULTIMEDIA INTERAKTIF TERINTEGRASI G-SUITE FOR EDUCATION DALAM MENUNJANG PEMBELAJARAN DARING DI TENGAH PENDEMI COVID-19

Oleh: Ali Mustadi, Octavian Muning Sayekti, Tika Aprilia, Amalia Rizki Ardiansyah

ABSTRAK

Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam pembuatan multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education dalam menunjang pembelajaran daring di tengah pendemi covid-19. Pelatihan dilakukan dalam dua tahap. Tahap pertama adalah pengkajian dasar teori pengembangan multimedia. Tahap ini berisi seminar tentang multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education. Sedangkan tahap kedua ialah workshop dan persentasi media oleh peserta. Tahap ini berisi proses pembuatan multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education oleh peserta, kemudian presentasi produk oleh peserta. Hasil pelatihan ini menunjukkan adanya peningkatan pengetahuan dan keterampilan partisipan dalam membuat multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education. Pengetahuan mengenai media pembelajaran, menurut hasil analisis data pre test dan post test, meningkat sebesar 20,33%. Hasil unjuk kerja juga menunjukkan adanya peningkatan keterampilan dalam pembuatan dan pemanfaatan multimedia. Hasil analisis data wawancara juga mengungkapkan bahwa kebutuhan multimedia pembelajaran menjadi mudah terpenuhi karena peserta sudah menguasai konsep dan teknik pembuatan multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education yang lebih memadai. Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam pembuatan multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education dalam menunjang pembelajaran daring di tengah pendemi covid-19. Pelatihan dilakukan dalam dua tahap. Tahap pertama adalah pengkajian dasar teori pengembangan multimedia. Tahap ini berisi seminar tentang multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education. Sedangkan tahap kedua ialah workshop dan persentasi media oleh peserta. Tahap ini berisi proses pembuatan multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education oleh peserta, kemudian presentasi produk oleh peserta. Hasil pelatihan ini menunjukkan adanya peningkatan pengetahuan dan keterampilan partisipan dalam membuat multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education. Pengetahuan mengenai media pembelajaran, menurut hasil analisis data pre test dan post test, meningkat sebesar 20,33%. Hasil unjuk kerja juga menunjukkan adanya peningkatan keterampilan dalam pembuatan dan pemanfaatan multimedia. Hasil analisis data wawancara juga mengungkapkan bahwa kebutuhan multimedia pembelajaran menjadi mudah terpenuhi karena peserta sudah menguasai konsep dan teknik pembuatan multimedia interaktif terintegrasi g-suite for education yang lebih memadai.

Kata kunci: Multimedia Interaktif, G-Suite For Education, Pembelajaran Daring